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Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 23. Sitzung des Ortsrates Bramsche 
vom 04.06.2020 

Ratssaal, Hasestraße 11, 49565 Bramsche 
 

 
Anwesend: 
 

Ortsbürgermeisterin 
Frau Roswitha Brinkhus  

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Stephan Bergmann  
Herr Ulrich Holstein  
Frau Ute Johanns  
Herr Thorsten Karssies  
Herr Klaus Kossak  
Herr Günther Kruse-Joachim  
Herr Christian Lübbe  
Herr Lars-Gerrit Miosga  
Herr Winfried Müller  
Herr Torsten Neumann  
Frau Heike Schwenteck  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Frau Katja Eichmann  
Frau Viktoria Enz  
Frau Margareta Hartong  
Herr Sascha Kollenberg  
Frau Silke Kuhlmann  
Frau Elisabeth Nagels  
Herr Oliver Reyle  

Mitglieder FDP-Fraktion 
Frau Anette Staas-Niemeyer  

Sonstiges Mitglied gem. § 7 (3) HS 
Frau Imke Märkl  
Frau Anke Wittemann  

Verwaltung 
Herr BGM Heiner Pahlmann  
Frau Maria Stuckenberg  

Protokollführerin 
Frau Bianca Kelka  
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Abwesend: 

Mitglieder SPD-Fraktion 
Frau Annegret Christ-Schneider  

Mitglied Bündnis 90/Die Grünen 
Frau Ilka Marlen Holtgrave  

Mitglieder FDP-Fraktion 
Herr Conrad Bramm  

Sonstiges Mitglied gem. § 7 (3) HS 
Herr Alexander Dohe  
 
 
Beginn: 18:00   Ende: 19:35 
 
Tagesordnung: 
 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

Beschlussfähigkeit 
 

  

 2   Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung   

 3   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 
10.02.2020 
 

  

 4   Bericht der Ortsbürgermeisterin/der Verwaltung   

 5   Einwohnerfragestunde   

 6   Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 
Ortschaft Bramsche 
 

  

 6.1   Antrag St. Martin, kirchenmusikalische Arbeit   

 6.2   Antrag Bramscher Schützengesellschaft   

 7   Beratungen zum 1. Nachtragshaushaltsplan 2020 WP 16-21/0808  

 8   Prioritätenliste für den OR Bramsche WP 16-21/0812  

 9   Wahl einer Schiedsperson und einer stellvertretenden 
Schiedsperson für den Bezirk Bramsche 
 

WP 16-21/0811  

 10   Anfragen und Anregungen   

 11   Einwohnerfragestunde   
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TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 
Beschlussfähigkeit 

 

 
OBM Brinkhus begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  
 
 
TOP  2 Ergänzung/Feststellung der Tagesordnung  
 
OBM Brinkhus teilt mit, dass es im nichtöffentlichen Teil einen zusätzlichen Tagesordnungspunkt 
geben wird. 
 
 
TOP  3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 

10.02.2020 
 

 
OBM Brinkhus lässt über die Genehmigung des Protokolls vom 10.02.2020 abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis:    20 Stimmen dafür 
        0 Stimmen dagegen 
        0 Enthaltungen  
 
 
TOP  4 Bericht der Ortsbürgermeisterin/der Verwaltung  
 
OBM Brinkhus berichtet über einige Geburtstage, die aufgrund der aktuellen Corona-Situation etwas 
anders abliefen.  
Außerdem teilt sie mit, dass die Seniorenfahrt und das Sommerfest entfallen werden.  
 
 
TOP  5 Einwohnerfragestunde  
 
./.  
 
 
TOP  6 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 

Ortschaft Bramsche 
 

 
OBM Brinkhus verliest die Übersicht der Mittel zu Pflege. 
 
ORM Hartong fragt nach dem Sachstand des Spielplatzes am Tuchmacher Museum. 
 
 
ORM Enz erkundigt sich nach den Überlegungen hinsichtlich des Schriftzuges am Hasesee. 
 
Nach einer ausführlichen Diskussion lässt OBM Brinkhus darüber abstimmen, ob ein Angebot für 
diesen Schriftzug eingeholt werden soll. 
 
Abstimmungsergebnis:      7 Stimmen dafür 
      11 Stimmen dagegen 
        2 Enthaltungen 
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Daraufhin lässt OBM Brinkhus über den Vorschlag abstimmen, dass dieser Antrag mit in den 
nächsten Workshop zum Thema „Hasesee“ genommen werden soll. 
 
Abstimmungsergebnis:    15 Stimmen dafür 
        5 Stimmen dagegen 
        0 Enthaltungen 
       
  
 
 
TOP  6.1 Antrag St. Martin, kirchenmusikalische Arbeit  
 
ORM Lübbe erläutert den Antrag und schlägt vor 600,- € bereitzustellen. 
 
OBM Brinkhus lässt über den Antrag abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis:   20 Stimmen dafür 
       0 Stimmen dagegen 
       0 Enthaltungen  
 
 
TOP  6.2 Antrag Bramscher Schützengesellschaft  
 
ORM Lübbe erläutert den Antrag und schlägt vor 100,- € bereitzustellen. 
 
OBM Brinkhus lässt über den Antrag abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis:   18 Stimmen dafür 
       0 Stimmen dagegen 
       2 Enthaltungen 
 
 
TOP  7 Beratungen zum 1. Nachtragshaushaltsplan 2020 WP 16-21/0808 
 
Der Ortsrat Bramsche nimmt diese Mitteilungsvorlage zur Kenntnis.  
 
 
TOP  8 Prioritätenliste für den OR Bramsche WP 16-21/0812 
 
Beschlussvorschlag: 
 
 
Die Prioritätenliste für das Haushaltsjahr 2021 wird ohne / mit folgender Änderung beschlossen. 
 
ORM Lübbe schlägt vor, dass die Position Weserstraße / Emsstraße wieder als Punkt 2 auf die 
Prioritätenliste mit aufgenommen werden sollte. 
 
OBM Brinkhus lässt über diesen Punkt abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis:   19 Stimmen dafür 
       0 Stimmen dagegen 
       1 Enthaltung 
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ORM Staas-Niemeyer schlägt vor, den Punkt 3 „Schevenbrücke“ zu streichen. 
 
OBM Brinkhus lässt über diesen Punkt abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis:     9 Stimmen dafür 
     11 Stimmen dagegen 
       0 Enthaltungen 
 
 
 
 
 
TOP  9 Wahl einer Schiedsperson und einer stellvertretenden 

Schiedsperson für den Bezirk Bramsche 
WP 16-21/0811 

 
Beschlussvorschlag: 
 
1. Wahl einer Schiedsperson für den Bezirk Bramsche 
 
Wahlvorschlag zur Schiedsperson für den Bezirk Bramsche seitens der Verwaltung: 
 
Zur Schiedsperson für den Bezirk Bramsche, wird für eine Amtszeit von fünf Jahren  
Herr Wilhelm Schulze, Dorfstraße 14, 49597 Rieste, gewählt. 
 
 
2. Wahl einer stellvertretenden Schiedsperson für den Bezirk Bramsche 
 
Wahlvorschlag zur stellvertretenden Schiedsperson für den Bezirk Bramsche seitens der Verwaltung: 
 
Zur stellvertretenden Schiedsperson für den Bezirk Bramsche, wird für eine Amtszeit von fünf Jahren 
Herr Werner Ballmann, Im Eikrode 6, 49565 Bramsche, gewählt. 
 
 
BGM Pahlmann erläutert die Vorlage und erklärt, dass die beiden Schiedspersonen die Positionen 
tauschen. 
 
Herr Ballmann soll Schiedsperson werden und Herr Schulze wird stellv. Schiedsperson. 
 
 
OBM Brinkhus lässt über die o.g. Beschlussvorlage abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis:    20 Stimmen dafür 
        0 Stimmen dagegen 
        0 Enthaltungen  
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TOP  10 Anfragen und Anregungen  
 
ORM Müller erfragt den Sachstand des Bauprojektes am ehemaligen Restaurant „Adria“. 
 
ORM Staas-Niemeyer würde gerne wissen, was es mit den Zeitungsanzeigen der letzten Woche auf 
sich hat. Aus diesen Anzeigen ginge hervor, dass es sich dort um Seniorenwohnung handeln wird, die 
zum Verkauf angeboten werden.  
 
 
Antwort von Herrn Greife: 
 
Nach Rückfrage bei einem Kreditinstitut, dass eine Anzeige für Seniorenwohnungen am Standort 
„Adria“ geschaltet hatte, wurde mitgeteilt, dass es sich um eine Anzeige allein zur Ansprache von 
Investoren gehandelt habe, um deren grundsätzliches Interesse zu wecken. Stand heute liegen der 
Verwaltung keine Hinweise vor, dass von dem Ziel der Errichtung einer Pflegeeinrichtung abgewichen 
werden soll. 
 
Das Pflegeheim-Projekt im Bereich ehem. „Adria“ wird von der La Vida Pflegepartner GmbH geplant. 
Bei dem Projekt ist es nach Aussage der La Vida zu Verzögerungen gekommen, weil die vom tätigen 
Architekten eingereichten Pläne mit dem Bestand in Teilbereichen nicht übereinstimmten. Die La Vida 
Pflegepartner GmbH hat jetzt den Architekten gewechselt und legt dem Landkreis überarbeitete 
Pläne vor. Es ist nach wie vor beabsichtigt, die Baumaßnahme in diesem Jahr zu beginnen. 
 
Hinweis von Herrn Greife am 01.07.2020:  
 
Die Baugenehmigung wurde zwischenzeitlich am 25.06.2020 erteilt. 
 
 
ORM Bergmann fragt nach einer Querungshilfe über die Engterstraße, auf Höhe des neuen Penny 
Marktes.  
 
Außerdem weist er daraufhin, dass die Situation an der Vockestraße / Breslauer Straße immer noch 
sehr gefährlich ist. Er schlägt vor, dort evtl. eine Einbahnstraße einzurichten. 
 
 
 
ORM Enz erkundigt sich nach den Geldern, die für das Sommerfest und die Seniorenfahrt eingeplant 
waren. 
 
OBM Brinkhus erläutert, dass diese Gelder wieder zur freien Verfügung stehen und das Anträge 
gestellt werden können. 
 
 
TOP  11 Einwohnerfragestunde  
 
./.  
 
 
 
Roswitha Brinkhus BGM Heiner Pahlmann Bianca Kelka 
Ortsbürgermeisterin Verwaltung Protokollführerin 
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